

SARREBOURG Assemblée générale

La pratique du golf se démocratise

La pratique du golf au Pays de Sarrebourg a le vent en poupe. Avec 600 licenciés, l'association qui gère le green est en plein essor. Et les nouveaux développements de l'école de golf devraient confirmer la tendance.

Jean-Yves Valentin est un président heureux. À Sarrebourg, la pratique du golf entre peu à peu dans les mœurs. L'école affiche complet, le nombre de licenciés ne cesse de croître si bien qu'un nouvel entraîneur a rejoint Sarrebourg.

Comment se porte l'association du golf à Sarrebourg ?

Jean-Yves VALENTIN. « Au départ de l'aventure (à la fin des années 90, NDLR), nous n'étions qu'une dizaine de passionnés. Aujourd'hui, nous comptons 600 licenciés, dont 430 paient une cotisation annuelle pour accéder au terrain. Notre objectif a toujours été de démocratiser ce sport, on a mis une dizaine d'années à casser le mythe d'un sport réservé à une élite. Il faut dire qu'au départ, la cotisation au golf en France était



Pour l'assemblée générale, près de 220 personnes étaient présentes, preuve ultime selon le président de l'esprit de convivialité qui anime le golf de Sarrebourg. Photo RL.

largement supérieure à un Smic. Aujourd'hui, en pratiquant des prix plus bas par rapport à ce qui se passe ailleurs, nous avons réussi à attirer de nouvelles personnes. Pour les débutants et les enfants, nous mettons à disposition l'équipement. Désormais, la principale barrière pour le développement du golf n'est plus le

prix, mais le temps nécessaire pour faire un parcours. »

Comment réussissez-vous à pratiquer ces prix ?

« Les autres golfs ont des objectifs commerciaux, nous sommes une association. La collectivité met à disposition les infrastructures, nous les entretenons et nous payons une location. Ensuite, nous essayons d'avoir une politique d'achat de matériel de qualité mais d'occasion, donc moins cher. Nous utilisons peu de produits phytosanitaires, ce qui est bon pour nos finances et pour l'environnement. Nous faisons attention. »

Outre les prix incitatifs, quelles sont les forces de l'association sarrebourgeoise ?

« Nous avons une dizaine de salariés en équivalent temps plein. Nous avons peu de turnover parmi eux. Nous avons œuvré afin de créer un club familial, convivial, où les gens ont plaisir à se retrouver. »

Quelles sont les nouveautés ?

« L'école de golf est une de nos fiertés avec une cinquantaine de jeunes en formation. Lors de l'assemblée générale, nous avons même remis le drapeau d'or, une distinction rare, à Bastien End, un jeune golfeur de 15

ans, pour ses résultats. Ceci lui permet d'accéder gratuitement à tous les parcours de France. Face au succès de l'école, nous avons embauché un second entraîneur, Sean McLaughlin (lire RL du 28/10) ce qui nous a permis d'ouvrir une section Baby golf, accessible aux enfants à partir de 3 ans et demi. Dans l'avenir, nous souhaiterions développer des partenariats avec les écoles pour permettre aux enfants de découvrir ce sport. C'est à travailler. Mais les deux écoles qui s'entraînent déjà avec nous obtiennent déjà des résultats (1^{er} et 3^e au challenge départemental pour la 3^e année consécutive, NDLR). L'enseignement du golf à Sarrebourg est de qualité. »

Quels sont les projets pour 2019 ?

« Nous allons lancer une grande phase de travaux afin de pouvoir arroser une partie du terrain à partir d'eau que nous stockerions. En effet, depuis quelques années, on observe des phases de sécheresse en période estivale. Cette année, le green était grillé une grande partie de l'été. Il faut remédier à cela. »

Propos recueillis par Marie GALL.

du 2 au 6 janvier 2019

Soldes

aujourd'hui
DIMANCHE 6 JANVIER
OUVERTURE EXCEPTIONNELLE
à partir de 14h

chez **Levy Blum**
sur tout le magasin*

-30% sur les 1^{er} et 2^{èmes} articles**

-40% sur les 3^{èmes} et 4^{èmes} articles**

-50% sur les suivants**

LB

1000 m² de mode / 100% plaisir

www.levyblum.fr

*sauf «Camel Active», «Mise au Green», «Pause Café», promos, «Coup de Cœur», accessoires, permanents, échanges et autres avantages en cours.
**par espace, par client, du plus cher au moins cher.

430

C'est le nombre de licenciés qui paient une cotisation à l'année au golf de Sarrebourg.

B.A Recyclage

Récupère toutes vieilles ferrailles, épaves, machines agricoles, découpage, etc.

Tél. /Fax. : 03 82 56 41 57
ou Port. : 06 64 84 26 11

Le docteur Boris GASS

Médecin généraliste
Chef de Clinique Universitaire de Médecine Générale

4, rue des fontaines
57405 ARZVILLER

Tél : 03 87 07 94 54

vous informe de son installation
le 2 janvier 2019

en collaboration avec les docteurs
Stéphane ANTOINET et Michel GASS
Consultation sur rendez-vous

Le Garage-Dépannage BIANCHI

à BUHL Lorraine - Rue Désirier
Tél. 03 87 23 51 17

Vous souhaitez une très

Bonne Année 2019

Nous sommes toujours
à votre écoute
pour la réparation
et l'entretien automobile.

LABORATOIRES BICLIA TECHNICIEN DE LABORATOIRE (H/F) INFIRMIER (H/F)

Recherchons pour un de nos laboratoires de Sarrebourg un technicien(ne) expérimenté ou un infirmier(e)

- Ses missions se partageront entre du prélèvement et du traitement pré-analytique
- Titulaire du certificat de prélèvement
- Contrat CDI

Faire parvenir CV+ lettre de motivation par mail à :